



Kandel, 26.04.2022

Infobrief April 2022

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Sie über einige aktuelle Themen in unserer Schule informieren.

1. Neugestaltung Pausenhof und Verkleinerung Fußballfeld

Im Rahmen des Mensaneubaus wird der Pausenhof renoviert und neu gestaltet. Diese Renovierungsarbeiten sind nicht selbstverständlich und wir begrüßen sehr, dass der Schulträger wieder in unsere Schule investiert.

Der Plan des neuen Pausenhofs sieht eine Verkleinerung des Fußballfeldes vor. Der Schulelternbeirat hat sich vehement gegen eine Verkleinerung des Fußballfeldes ausgesprochen. In mehreren Besprechungen mit den Entscheidungsträgern der Verbandsgemeinde und der Schulleitung wurden die Vor- und Nachteile der neuen Gestaltung des Pausenhofs diskutiert. Leider ist uns der Erhalt des Fußballfeldes in der jetzigen Größe nicht gelungen. Derzeit hat das Fußballfeld das offizielle Maß des Deutschen Fußball-Bunds e. V. (DFB) für Minispielfelder. Es hat eine Größe von 20 x 13 m. Der neue Plan sieht ungefähr eine Halbierung der Größe (-42%) auf 10 x 15 m vor. Die neue Größe eignet sich dann für Spiele mit 3 Kindern pro Team.

Den letzten Entwurf des neuen Pausenhofs finden Sie anbei.

2. Warmwasser in den Toiletten

Auf Bitten von Elternvertretern haben wir uns für die Bereitstellung von Warmwasser in den Toiletten starkgemacht. Herr Poß, Bürgermeister der Verbandsgemeinde, hat dieses Anliegen selbst in die Hand genommen und dafür gesorgt, dass eine zügige Installation zustande kommt. Die Installationsarbeiten von Warmwasser sind bereits abgeschlossen. Wir bedanken uns bei Hr. Poß für seinen Einsatz!



3. Zusätzliche Reinigungskraft für die Toiletten

Sauberkeit in den Toiletten ist ein wiederkehrendes Thema an Schulen, so auch an unserer. Wir haben dem Träger daher vorgeschlagen eine zusätzliche Reinigungsschicht für die Toiletten während des Schulbetriebs einzuführen. Dies sorgte an Schulen schon für mehr Sauberkeit. Ziel ist nicht nur die Toiletten zu säubern, sondern auch Präsenz zu zeigen.

Die Verbandsgemeinde hat erstmals den Hausmeister, Herr Slatnek, beauftragt, während den Pausen Aufsicht auf den Toiletten zu leisten. Diese Maßnahme läuft seit einigen Wochen und wird Ende April evaluiert.

4. Bedarfsampel an der Marktstraße

Wie Sie bereits wissen, plädiert der Schulelternbeirat für die Installation einer Fußgängerampel an unserer Schule:

<https://www.elternbeirat.grundschule-kandel.de/34-sicherer-schulweg-bedarfsampel-status>

Wir würden gerne über den Status dieses Projekts informieren, leider erhalten wir selbst keine Informationen.

Im Rahmen der 19. Sitzung des Stadtrates Kandel am 21.09.2021 erhielten wir von Stadtbürgermeister Michael Niedermeier und dem Ersten Beigeordneten der Stadt Michael Gaudier nur vage Aussagen zum Status des Projekts. Seitdem haben wir mehrmals ohne Erfolg nach dem Status gefragt.

Wir werden an der 24. Sitzung des Stadtrats Kandel am 28.04.2022 um 19:00 Uhr erneut nach dem Stand fragen. Unsere Teilnahme ist bei Herrn Niedermeier angekündigt und wir erwarten dort ein klaren Stand. Wir berichten danach.

5. Aktion „Mein Schulweg“

Wir wollen dieses Jahr die Aktion „Mein Schulweg“ erneut anbieten.

<https://www.elternbeirat.grundschule-kandel.de/33-mein-schulweg-aktion-juli-2021>

Um diese Aktion durchführen zu können, sind wir auf **Ihre Hilfe** angewiesen. Wir benötigen Eltern, die morgens die Stempelstationen betreuen. Die Aktion wird voraussichtlich in Juni stattfinden. Wer bereit ist zu helfen, meldet sich bitte unter miguel.elternbeirat@outlook.de oder telefonisch, per SMS oder WhatsApp unter der Nummer 0178 3070530.

Mit freundlichen Grüßen

Elternbeirat

